

Le high-tech devant un décor pittoresque

Avec 80 000 habitants, Marbourg est la plus grande ville du centre de la Hesse et également une ville estudiantine très jeune grâce aux nombreux jeunes qui y font leurs études. L'université Philipps, fondée en 1527, est la plus ancienne université protestante d'Allemagne.

Le premier prix Nobel de médecine a été décerné à Emil von Behring, un professeur de Marbourg. Les usines Behring, dont il est le fondateur, sont devenues des sociétés pharmaceutiques opérant à l'échelle mondiale, comme CSL Behring, Novartis, Siemens Healthcare Diagnostics et Pharmaserv. Grâce à une coopération intensive entre l'université et les entreprises pharmaceutiques, Marbourg s'est transformée en un centre économique important et de niveau international pour ce qui est des produits pharmaceutiques et de la biotechnologie. D'importants centres de recherche, tels que l'Institut Max Planck et le laboratoire de haute sécurité BSL-4 s'y sont également implantés.

Cette structure, hautement technologique, se pose devant un décor composé d'une vieille ville soigneusement restaurée avec des rues historiques, des ruelles pittoresques et le plus grand jardin botanique d'Europe. Depuis les années 1970, Marbourg a ainsi reçu de nombreuses distinctions pour l'entretien de ses monuments historiques et une planification urbaine opérée avec précaution. Le château de Marbourg, avec sa salle des chevaliers et l'église Ste Elisabeth datant du début du gothique valent toujours une visite. La scène culturelle, très riche, est composée de nombreuses manifestations musicales et de la plus grande fête citadine « 3TM » de la Hesse centrale, organisée le deuxième week-end de juillet.

Liens

[Ville universitaire de Marbourg \(en allemand\)](#)